

Glaskeramik

Allgemeine Handhabung und Tipps

Glaskeramik



Kochfelder weisen eine glaskeramische Oberfläche auf. Diese reagiert empfindlich auf harte punktuelle Schläge und kann dadurch reissen.

Das verwendete Kochgeschirr sollte stets den gleichen Topfbodendurchmesser, wie das gewählte Kochfeld aufweisen. Wird dies nicht beachtet, kann es bei der Abkühlung zum Riss der Glaskeramikplatte führen.

Bitte berücksichtigen Sie bei der Wahl Ihres Kochgeschirrs, dass Aluminiumpfannen bei starker Wärmeeinstellung Aluspuren auf dem Kochfeld hinterlassen können. Diese Verunreinigungen sind unter Umständen nicht entfernbar.

Für die Reinigung und Pflege des Kochfeldes sollten Sie stets handelsübliche Glaskeramik-Reinigungsmittel verwenden. Wie bei allen Glasflächen wird die Verwendung von scheuernden Mitteln stark abgeraten.

Weitere nützliche Informationen entnehmen Sie bitte der beigelegten Betriebsanleitung.